



Söllhubener Gebirgsschützen im Pustertal zu Gast

Beitrag

Nach Pfalzen im Pustertal zur befreundeten Kompanie führte der heutige Kompanieausflug der Gebirgsschützenkompanie Söllhuben. Dabei handelte es sich um einen Gegenbesuch, nachdem erst vor kurzem die Pfalzener zum Freundschaftsschießen im Chiemgau zu Besuch waren. Unsere Aufnahme zeigt die beiden befreundeten Kompanien mit ihren Fahnen nach einem Festgottesdienst und einer Festprozession. Im Rahmen eines Vergleichsschießens wurden auch Gastgeschenke ausgetauscht. Söllhubens Hauptmann Johann Loferer nach der Rückkehr: "Die Freundschaftspflege innerhalb des Alpenraumes gehört zu den schönsten und vornehmen Aufgaben der Gebirgsschützen-Kompanien".

Foto: Fahnen-Abordnungen von Pfalzen im Pustertal und Söllhuben im Chiemgau





Kompanieausflug 25. bis 26. Juni 2022 nach Pfalzen/Pustertal

Abfahrt in Söllhuben am 25.06. um 07.30 Uhr.

Fahrt über den Brennerpass mit einer Kaffeepause zur Franzensfeste.

Besichtigung der Franzensfeste mit einer 2 ½ Stunden dauernden Führung durch die Anlage der untern und der oberen Festungsanlagen.

Weiterfahrt in das Pustertal mit einer kurzen Mittagspause.

ca. 15.00 Uhr Ankunft in Pfalzen; anschließend Verteilung auf die Quartiere.

Freie Verfügung bis zum Abendessen.

ca. 17.00 Kirchenführung durch die Pfalzener Pfarrkirche.

18.45 Uhr Fahrt zur Gaststätte Irenberg mit den Kameraden der Sichelburger Schützenkompanie Pfalzen und gemeinsames Abendessen mit gemütlichem Beisammensein.

ab 22.00 Uhr Rückfahrt in die Unterkünfte mit dem Bus.

Sonntag 26.06.2022 Herz Jesu Fest mit Gottesdienst und Prozession.

ab 8.00 Uhr Aufstellung am Kirchplatz (in Montur ohne Waffen) zum gemeinsamen Kirchgang in der Pfalzener Pfarrkirche.

nach dem Festgottesdienst Aufstellung zur Festprozession und Umgang über die Fluren der Gemeinde (ca. 4km) .

ab 12 Uhr Kompaniefest mit Verpflegung vom Grill und Verteilung der mitgebrachten Gastgeschenke (Fassbier).

Verteilung der Preise des Armbrustschießens an die Kameraden der Kompanie Pfalzen.

Anschließend kleines Luftgewehr Vergleichsschießen mit den Pfälzenern.

ca. 16.30 Uhr Rückfahrt mit dem Bus nach Söllhuben.

ca. 19.30 Uhr Ankunft in Söllhuben.

Alle Teilnehmer lobten die gute Organisation des Ausfluges durch unseren Oberleutnant Hans-Georg Schmidt und bedankten sich für die gute und sichere Fahrt bei unserem bewährten Busfahrer Christian Furtner.



Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Gebirgsschützen
4. München-Oberbayern
5. Pustertal
6. Riedering
7. Söllhuben